

LE PRIX COURANT

REVUE HEBDOMADAIRE

Du Commerce, de la Finance, de l'Industrie, de la Propriété Foncière et des Assurances

VOL. XXII

MONTRÉAL, VENDREDI, 26 AOUT 1898

No 26

2258

Moyenne de notre Tirage

Pour 1897

2258

LE SAUMON EN CONSERVE

Les empaqueteurs de saumon se sont réunis à Vancouver le 18 août courant. Ils estiment à 228,000 caisses la production de la rivière Fraser, contre 830,000 caisses, l'an dernier. Certains empaqueteurs avaient déjà fermé leurs usines, bien que la saison ne se termine que le 25 août.

Sur la rivière Columbia, suivant des informations dignes de confiance, il y a un déficit de 100,000 à 150,000 caisses. On estime la production à environ 377,000 caisses.

Sur la rivière Puget Sound, la production de *sockeyes* a été de 235,000 caisses dont 135,000 caisses ont été enlevées par l'exportation.

De l'Alaska, on n'a pas de nouvelles bien positives.

Le saumon en conserves est en hausse en Angleterre, en conséquence de l'annonce d'un déficit dans la production.

On signale une vente de 200 caisses de saumon en boîte, marque Clover Leaf, f.o.b., à la côte, au prix de \$3.65 la caisse.

LA RECOLTE AU MANITOBA

Le Département de l'Agriculture dans son Bulletin de la récolte du Manitoba publié hier, estime comme suit la production des céréales, cette année :

Blé : 1,488,232 acres ; 17.41 minots à l'acre ; récolte totale, 25,913,155 minots.

Avoine : 514,824 acres ; 35.02 minots à l'acre ; récolte totale, 18,029,944 minots.

Orge : 158,058 acres ; 29.17 minots à l'acre ; récolte totale, 4,611,314 minots.

Lin : 25,000 acres ; 14 minots à l'acre ; récolte totale, 350,000 minots.

Seigle : 3,198 acres ; 25 minots à l'acre ; récolte totale, 79,550 minots.

Pois : 1,594 acres ; 21 minots à l'acre ; récolte totale, 33,474 minots.

La récolte totale du grain dans la province est évaluée, pour 1898, à 49,017,837 minots.

Le temps des semailles avait été exceptionnellement favorable, mais pendant un mois à un mois et demi après les semailles, on n'avait pas eu de pluie. Dans certaines localités, ce n'est qu'en juin que le grain se mit à pousser, de sorte que, jusqu'à la première semaine de juillet, les perspectives n'étaient rien moins qu'encourageantes. Ce n'est qu'à partir de la seconde semaine de juillet que, le temps favorisant la culture, permit d'espérer une récolte qui, de jour en jour, n'a fait que se développer.

Il nous a été donné, hier, de voir un échantillon de blé du Manitoba de toute beauté, grain très clair, bien rond et lourd. Cet échantillon, à la vérité choisi à la main, n'en indique pas moins que si la récolte est remarquable au point de vue de la quantité, elle ne l'est pas moins sous le rapport de la qualité, ce qui est d'accord, du reste, avec les données du bulletin officiel.

L'ANGLETERRE ET SON APPROVISIONNEMENT de CHARBON

L'expédition de fortes quantités de charbon de Newport News est intéressante à noter, même en admettant qu'il soit téméraire de conclure de ce fait à la véracité de la rumeur qui veut que l'Angleterre remplisse ses soutes à charbon dans le monde entier en vue de se préparer à la guerre.

Du 9 juillet au 21 août, quinze bâtiments anglais, tous des steamers, à une exception près, ont quitté Newport News avec environ 59,000 tonnes de charbon pour bâtiments, à répartir entre les ports du monde

entier, ports dont les uns sont anglais, les autres fréquentés par les navires anglais.

De ce que tous ces transports sont anglais, il n'y a aucune signification à en tirer, vu que les bâtiments anglais font la plus grande partie du commerce sur mer. Le charbon transporté dans des ports étrangers ne serait pas disponible en faveur de vaisseaux de guerre anglais en état de guerre, de sorte que nous n'attachons aucune importance aux suggestions faites en certains milieux que ces transports de charbon pourraient avoir une signification militaire.

Trois de ces cargaisons étaient destinées à Montevideo, trois aux Iles Açores et à celles du Cap Vert, une à Buenos-Ayres, une à Saint-Paul de Loanda, une à Londres, deux à la colonie du Cap, une à Singapour, une à Ste-Lucie, Indes Occidentales Anglaises, et une à Kingston, Jamaïque.

Il existe des troubles en Angleterre dans l'industrie des mines de houille, troubles qui ont arrêté l'exportation d'Angleterre, aussi les commerçants anglais s'approvisionnent-ils aux Etats-Unis.

Il y a quelques années déjà, d'ailleurs, que les grandes compagnies transatlantiques ont découvert que les Etats-Unis possédaient un charbon équivalant au meilleur charbon pour bâtiments qui se produise dans le monde ; elles n'ont pas été longues à tirer parti de cette découverte. Il n'y a, du reste, aucune raison pour que les Etats-Unis ne fassent pas un gros commerce de charbon, et il semblerait, à en juger par ce que nous venons de voir, que le mouvement est pas mal lancé.

C'EST L'AVIS DE TOUS

Un grand nombre de sommités médicales conseillent l'emploi du BAUME RHUMAL pour la consommation. 25c la bouteille.